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【活発な部活動に期待しています】 

 全校生徒の皆さん、おはようございます。今年度も長野中学校の校長として、引き続き皆さ

んの楽しい学校生活や充実したクラブ活動の実現するために頑張って行きます。 

 クラブ活動は、日常生活に例えると潤いを与えるものではないかと思うことがあります。私

自身も中学校生活を振り返ってみますと、勉強はそれなりにしていましたが、3学年そろった

中で、先輩や後輩に囲まれながら楽しく過ごしていました。誰かにやらされるのではなく、自

分たちが協力して努力することで、クラスとはまた違う充実感を味わっていました。今は、校

長という立場にいますが、学校の先生になろうと決めたのが、中学校生活のクラブの先生に憧

れたことがきっかけでした。今もクラブの同級生とは交流があり、集まった時には、顧問の先

生を囲んで当時の思い出話に盛り上がっています。皆さんも、中学校生活を楽しく過ごすため

の一つとしてクラブ活動に入って努力していくこともできると思います。 

 努力している皆さんに私から努力した証として「長野ＰＲＩＤＥ」の認定証を送ることにし

ています。長野中学校の中だけではなく、もっと大きく河内長野市内の代表として誇れる生徒

であることの証明として送っています。多くの生徒の皆さんが認定されることを期待していま

す。 

 最後に私からお知らせがあります。この後、部活動家庭について先生から説明があります。

その中で、クラブ活動の目標として「人間的な成長をめざす」と示されています。社会に出た

時に、クラブ活動で培った経験が役に立つこともあります。その成長を支えているのが、クラ

ブ顧問の先生方であり保護者の皆さん、技術指導をしていただいている部活動指導員の先生方

です。各クラブに入部している生徒の皆さんは、多くの方の支えによってクラブ活動が成り立

っていることを思っていてほしいと思います。当たり前ではなく、皆さんを多くの大人たちが

支えていることを心にとどめおいてください。 

 部活動の運営については、１０年ほど前の、たくさんの生徒や先生方がおられた時代から状

況が変わってきています。数年前より部活動の在り方について、より良い部活動の運営はどの

ようにしたら良いのか学校内で検討を進めているところです。私から先生方にお願いしている

ことは、「生徒の思いに寄り添い」「保護者の皆さまの理解が得られるように」と話をしていま

す。単に、部員数の多い少ないだけではなく、どのような在り方が良いのか3年生の皆さんも

良く考えてクラブ活動を盛り立ててください。 

どこかのクラブで、クラブをなくすような動きや発言があれば、より良い部活動の在り方の

妨げになりますので、直接校長先生までご連絡をお願いします。 

この内容は、学校ホームページの校長だよりに掲載します。皆さんと共に考えていきたいと

思います。 


